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НА ЕДИНОМ ПОЛИТДНЕ: 
ВОПРОСЫ И РЕШЕНИЯ

Под такой рубрикой редакция городской газеты будет 
вести разговор с читателем о проблемах, вопросах, зада
чах, поставленных горожанами перед участниками групп, 
проводящих встречи на единых политднях в Ангарске.

Только в четвертом кварта
ле минувшего года в городе 
прошло четыре единых полит- 
дня по следующим темам: о
повышении ответственности 
семьи за воспитание детей, к 
юбилею ВЛКСМ, Октябрьской 
революции, о подготовке к 
отче'Гно-выборной партийной 
конференции, об итогах года 
работы в новых условиях хо
зяйствования.

Проведено 192 встречи.
«Горячими» вопросами зву

чало: об организации торго
вли (отсутствие товаров по
вседневного и повышенного 
спроса), о развитии коопера
тивов и индивидуальной тру
довой деятельности.

Горожан интересует, поче
му кооператоры так взвинчи
вают цены, почему процвета
ет спекуляция фондовыми ма

териалами и продуктами пи
тания, какие меры пресече
ния применяются?

Главная тема разговора с 
горожанами — экология.

Разработанные и опублико
ванные в конце года в город
ской газете мероприятия по 
улучшению экологической об
становки, по модернизации 
оборудования в нефтехими
ческом объединении, на теп
лоцентралях, на заводе бел
ково-витаминных концентра
тов, работа по реконструкции 
ЗБВК, ■ цехах АИОС ин
тересует и волнует горожан. 
Кто виноват и понес ли нака
зание за допущенные халат
ность, небрежность, за нару
шение технологической дис
циплины и за выбросы в ат
мосферу? — Такие вопросы 
чаще всего слышат участники

информационно-пропагандист
ских групп на встречах с го
рожанами.

Немало предложений по
ступает по улучшению тран
спортного обслуживания, ра
боты предприятий коммунхо- 
за. Горожане предлагают от
крывать широкую сеть прием
ных пунктов вторсырья для 
сбора различной тары, маку
латуры, пищевых отходов, 
черствого хлеба...

В подразделениях стройки 
на встречах из наиболее важ
ных вопросов выделены про
изводственные: неритмичность
поставок на объекты жилья и 
соцкультбыта, о передаче объ
ектов строительства в поселке 
Савввтеевка от восьмого СМУ 
в СМУ-2. Вопросы поставле
ны на контроль в парткома 
стройки.

Предложения ангарчан, вы
сказанные на встречах, берут, 
ся на строгий контроль ■ 
горкоме партии, в партийных

О ДНЕВНИК СОРЕВНОВАНИЯ

Ш Л Е К Т Ш Ы К  ПОДРЯД
В последнее время в Ангар

ском управлении строительст
ва велась большая подготови
тельная работа по переходу 
на новые условия хозяйство
вания. Внедрение коллектив
ного подрвда шло повтапио 
по инициативе самих коллек
тивов с тщательным рассмот
рением всех вопросов, влия
ющих на производственно-хо
зяйственную деятельность.

— В условиях коллективно
го подряда, — сказал Иван 
Петрович Былков, руководи
тель группы подряда АУС, — 
в прошлом году работали 
второе, третье, четвертое, се
дьмое, восьмое, десятое 
строительно-монтажные управ
ления. Креме этого, еще 10 
строительных участков в четы
рех подразделениях. Удель

ный вес выполненного объе- I 
ма строительно-монтажных ра
бот методами бригадного и 
коллективного подряда соста
вил 89,6 процента. В том чис
ле только методом коллектив
ного подряда 84,5 процента. 
Сквозным поточным бригад
ным подрядом выполнено 40,3 
процента объема СМР при 
плане 30 процентов.

В условиях коллективного 
подряда работали также мно
гие обслуживающие подраз
деления стройки: управления
строймеханизации, энергоснаб
жения, 4 автобазы и 2 гара
жа управления автомобильно
го транспорта, УПТК, УЖДТ.
К этому перечню можно до
бавить такие промышленные 
предприятия, как 5 заводов 
железобетонных изделий,

ДОК, Усольский кирпичный 
завод и ПНМ.

На ремонтно-механическом 
заводе по этой прогрессивной 
форме работали 2 участка и 
6 хозрасчетных бригад.

Таким образом, в целях раз
вития и углубления хозрасчет
ных взаимоотношений подраз- 
дёлений АУС разработана це
лостная система внутрипроиз
водственного . хозяйственного 
расчета, которая на основании 
накопленного опыта нацелена 
на достижение конечных це
лей: ввод объектов в эксплу
атацию и получение максима
льной прибыли.

Развивая новые формы хо
зяйствования, представлен
ные Законом о предприятии, 
с 1 октября прошлого года 
переведен на арендный под

комитетах, в исполкомах гор- 
райсоветов народных депута
тов.

О выполнении важнейших 
вопросов и предложений га
зета будет информировать 
своих читателей.

В горкоме партии разрабо
тана тематика пелитдней на 
1989 год, создано шесть про
пагандистских групп. Партий
ные, советские, комсомоль
ские работники, хозяйствен
ные руководители, входящие 
в группы, проведут, к приме
ру, на электромехахническом 
заводе пять / в «Китойлесе» 
— четыре, у цементников — 
пять, на заводе БВК — пять 
встреч. По три-четыре раза 
встретятся они с ангарчанами 
и в малочисленных организа
циях.

Итак, новая рубрика: «НА
ЕДИНОМ ПОЛИТДИЕ: ВОП
РОСЫ И РЕШЕНИЯ».

Отдел пропаганды 
редакции.

ряд коллектив Усольского кир
пичного завода, относящийся 
к УПП, а с начала нынешне
го года аренду пробует кол
лектив СМУ-3.

Для обеспечения ускорен
ного строительства домостро
ительного комбината с 1 сен
тября 1988 года этот объект 
передам кооперативу «Приан- 
гарье», который работает на 
принципах субподряда.

Особенно хорошо коллек
тивный подряд прижился в 
коллективах СМУ-4, 7, 10. В 
СМУ-10, например, план по 
объему строительно-монтаж
ных работ за прошлый год 
выполнен почти на 130 про
центов. На 4 процента выше 
плана возросла производи
тельность труда. Заметен рост 
заработной платы.

Как видим, новые формы 
хозяйствования все увереннее 
осваивают ангарские строите
ли.

Н. РУБИНОВ.

ф В ГОРИСПОЛКОМЕ

О прекращении деятельности кооператива „Престиж И

Прокуратурой города в ноябре 1988 г. 
обращено внимание горисполкома на не
соответствие Устава кооператива «Престиж» 
требованиям Закона о кооперации в СССР. 
Исполком горсовета рассмотрел протест 
прокуратуры и предложил кооперативу 
внести изменения в Устав по вопросам 
местонахождения кооператива, ценообра
зования при выполнении госзаказа и ком 
петенции общего собрания членов коопе
ратива.

Одиаяо председатель кооператива В. В. 
Кострюяов выразил несогласие с протес
том прокуратуры. Возражения председате
ля яоояератива «Престиж» повторно рас
смотрел прокурор города, и в ответе в 
в горисполком подтвердил замечания, из
ложенные в своем протесте.

Кроме того, исполком рассмотрел во
прос о заключении договора между ко
оперативом «Престиж» и заводом по ре
монту телерадиоаппаратуры и признал, 
eve договор втот не может исполняться

ввиду его незаконности — данный завод не 
является юридическим лицом и не имеет 
права производить с кооперативом денеж
ные взаиморасчеты, передавать ему госу
дарственную собственность.

Президиум Верховного Совета РСФСР в 
постановлении № 104 от 9 ноября 1988 г. 
потребовал исключить возможность соз
дания кооперативов на базе рентабельных 
государственных предприятия по бытово
му обслуживанию, каким являлся и Ангар
ский завод по ремонту телерадисаппарату- 
ры. Кооператив же «Престиж» по Уставу 
намеревался взять на себя основные фун
кции завода.

17 ноября 1988 г. директор завода В. Г. 
Брындин издал приказ об отмене догово
ра, заключенного между заводом и ко
оперативом, и тем самым кооператив ли
шен деталей, оборудования, блоков узлов 
и другой материальной базы, включая 
здание, ранее незаконно занятое коопе
ративом.

За умышленные действия по развалу 
завода директор В. Г. Брындин привлечен 
к партийной ответственности, и его пребы
вание в должности директора считается 
невозможным.

В целях упорядочения обслуживания на
селения заводом РРТА исполком горсовета 
поручил Центральному райисполкому с 
участием административных и финансо
вых органов, с привлечением депутатов 
тщатэльно изучить состояние дел на заво
де, обратив особое внимание на наличие 
государственной собгтвлнностч, учет при
нятой в ремонт телерадиоаппаратуры, при
нятие мер по жалобам населения.

Исполкомом принято решение о прекра
щении деятельности кооператива «Прес
тиж» с 1 февраля 1989 г. до приведения 
в соответствие с требованиями Закона 
устава кооператива и его регистрации в 
установленном порядке.

АЛМА-АТА. Две животно
водческие фермы перенесли 
на новые места в совхозе 
«Джиделинский». Их переба
зирование позволит улучшить 
экологическую обстановку во
круг озера Балхаш. Его уро
вень начал стабилизироваться. 
Этому способствовали обли
цовка каналов противофильт- 
рационными материалами, 
усиление контроля за расхо
дом поливной влаги. За пос
ледние два года сэкономлено 
до миллиарда кубометров 
речного стока, который пол
ностью использован на попол
нение Балхаша. Сокращен 
также ввод в эксплуатацию 
новь” ' орошаемых земель.

АНАДЫРЬ. Телевизионные 
передачи из Останкино на 
расстояние свыше семи тысяч 
километров стали принимать 
в чукотском селе Новое Чап- 
лино. Здесь, на берегу Берин
гова моря, сдана в эксплуата
цию приемная ст?нция спут
никового телевещания «Моск
ва». Теперь на Чукотке дей
с т в у е т  бслеэ пятидесяти р*т- 
рансляциг?ч:1Б** станций двух 
типов.

ж

п о  с т р а н е

Ш
ЧЕЛЯБИНСК. Первую телоч

ку, выведенную <«л*иционе- 
рами госплемэавода «Россия» 
мотодом трансплантации эм
бриона, назвали Радугой. Ее 
появление на свет положило 
начало практическому освое
нию технологии ускоренного 
выращивания высокопродук
тивных пород крупного ро 
гатого скота в ведущем на 
Ю жном Урале хозяйстве. А д 
рес пункта трансплантации вы
брей вполне обоснованно. Се
лекционеры «России» доказа
ли высокие качества выведен
ной ими черно^пестрой поро
ды. Гордостью специалистов 
госплемэавода стали коровы- 
рекордчгг:*:, лучшие мз кото
рых давали свыше 15 тысяч 
килограммос молока в год.

ВИЛЬНЮС. С пуском маги
страли Вильнюс— Минск на
родное хозяйство Литвы смо
жет почти в два роза увели
чить использование природ
ного газа. Возрастет надеж
ность газоснабжения. Раньше 
потребление этого вида топ
лива сдерживалось ограничен
ной мощностью газопроводов 
из Латвии и Белоруссии, те
перь им планируется заме
нить около трех четвертей ив1- 
не применяемого мазута но 
Электренайской ГРЭС имени 
В. И. Ленина. На газе будеч 
работать и Вильнюсская ТЭЦ-3. 
Ш ирокое использование это
го топлива благоприятно от
разится на экологической об
становке.

ЯЛТА. Выставка сЧея«в — 
участник переписи» э Доме- 
музее писателя привлекла 
внимание посетителей. В «ге
ле .««овых побывали адесь 
счетчики нынешхего Всесоюз
ного опроса. Особмй интерес 
зызвали у них подлинные «ко
лонаты — нзрточяа, эачэлие*- 
ная рукой Антона Павловича, 
полотняный лортфель, ■ кото
ром он носил переяисние ли
сты. Первая перепись, я кото*- 
рой Чехов принял у т т я а ,  
проводилась по его лячнеД 
инициативе на Саквяние.
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Желания у одного ч м о и ш  
стать руководителем —  имен
но желание, а не стремление 
—  воспринимается многими 
другими как цель сделать 
карьеру. Причем в нашем об
ществе, еще не сбросившим 
с себя груз доперестроечных 
привычек и понятий, само 
слово «карьера» воспринима
ется как цель занять теплень
кое место в обществе.

Если судить по застойным 
понятиям, то Сергей Владими
рович Батуев на пост дирек
тора хлебокомбината по всем 
меркам не подходил. Член 
ВЛКСМ, имеет высшее эконо
мическое образование (в 
1982 г. закончил Московский 
институт управления), до за
ступления в должность дирек
тора работал в Ангарском 
политехническом техникуме 
преподавателем экономики. 
Руководящие должности ра
нее не занимал. И тем не ме
нее при выборе директора 
коллектив городского хлебо
комбината большинство голо
сов отдал за его кандидатуру.

А началось все с информа
ции в городской газете, что 
на хлебокомбинате объявля
ется конкурс на замещение 
вакантной должности дирек
тора. Неснольно человек из 
желающих участвовать в кон
курсе «отсеялись» сразу. И 
только двое кандидатов, сре
ди иия и преподаватель АПТ 
С. В. Батуев, приняли участке 
в последнем туре конкурса.

Сергей Владимирович пред
ставлял себе работу крупного 
предприятия так же. как и 
каждый из нас, т. е. ел хлеб 
три раза в день. Но рискнуть 
решил. Впрочем его предвы
борная программа не затраги
вала чисто производственных, 
технологических аспектов. Он 
умышленно упустил их, по
скольку не имел об втом 
представления. Программу со
ставляли два направления: 
перспективные формы разви
тия хозяйственного расчета и

ВЫ ХОД -АРЕНД А,
или КАК МОЛОДОМУ РУКОВОДИТЕЛЮ 

СТАТЬ ЗРЕЛЫМ ХОЗЯЙСТВЕННИКОМ

социальные вопроса.
Программа развития форм 

хозрасчета, которую он сей
час пытается внедрить, рас
считана на длительное время, 
и осуществлять ее он наме
рен поэтапно. Во-первых, от
казаться от работы хлебоком
бината в условиях первой 
модели хозрасчета и исполь
зовать более глубокий хоз
расчет ___ арендный подряд.
Параллельно с этим разви
вать на хлебокомбинате ком
плекс кооперативов различной 
деятельности: выпечка хлеба,
кондитерских изделий. И в- 
третьих, вступать в прямые 
договорные отношения с уже 
имеющимися в городе коо
перативами. На сегодняшний 
день такие отношения завя
заны с медицинским коопера
тивом «Тонус» и ремонтно-
строительным кооперативом 
«Монолит».

В результате выполнения
всех вышеперечисленных ус
ловий экономической прог
раммы мы получим высоко
рентабельное предприятие с 
максимальной свободой эко
номической деятельности.

И вот 1 ноября 1988 года 
С. В. Батуев приступил к сво
им руководящим обязанно
стям. С чего же начал новый 
директор? Естественно, со 
знакомства с предприятием, 
с его трудовым коллективом, 
с изучения технологии хлебо
пекарной промышленности.

Сегодня на хлебокомбинате 
организован кооператив по 
производству кондитерских из
делий. Кооператив эарегист^ 
рирован, и в настоящее вре
мя проводится работа над

совместнвм договором. Про
ходит регистрацию коопера
тив по выпечке нетрадицион
ных сортов хлеба, в частно
сти — ЛАВАША. Но коопера
тив переживает ряд трудно
стей, и одна из них — отсут
ствие помещения. В городе 
подходящего помещения не 
нашлось, а предложенное на
ходится в промышленной зо
не производственного объе
динения АНОС. Сами понима
ете, что выпечка хлебных из
делий и промышленные выб
росы несовместимы. Органи
зация других кооперативов на 
хлебокомбинате пока не пред
видится.

Но вот в сотрудничестве с 
другими кооперативами Сер
гей Владимирович видит боль
шие перспективы. И в частно
сти, с «Тонусом». Ведь здесь 
заключается одно из направ
лений социальной программы 
директора. А именно: медики 
кооператива будут осущест
влять медицинское обслужи
вание работников хлебоком
бината, и в первую очередь 
— детей работников Выгода 
от сотрудничества обоюдная. 
Для кооператива __ это день
ги, так необходимые им для 
строительства большого ле
чебно-профилактического цен
тра с различными службами. 
В будущем — это бассейн, 
спортивные залы с тренаже
рами, детский сад с группами 
для ослабленных, часто боле
ющих детей и многое дру
гое. Для комбината — это 
улучшение медицинского об
служивания работников и их 
семей посредством развития 
собственной медицинской
службы.

Вторым пунктом социальной 
программы директор С. В. 
Батуев планирует улучшение 
питания хлебозаводцев. И не 
только улучшение, но и по
лучение питания на льготных 
условиях. Для работников хле
бокомбинат»; -  будущем оно 
будет бесплатным. В смете 
социального развития на 1989 
год на эти цели заложено 
около 50 тысяч рублей.

Деньги есть. Прошлый год 
коллектив хлебопеков закон
чил хорошо: план поставок
выполнен на 100 процентов, 
выполнены объемы производ
ства по всем ассортиментным 
группам. Комбинат получил 
более одного миллиона руб
лей прибыли.

Территориально - производ
ственное объединение «Ир- 
кутскхлебпром», в состав ко
торого входит наш комбинат, 
объединяет 23 предприятия. 
По итогам 1988 года объеди
нение получило более 4,5 
миллиона рублей прибыли. 
Доля Ангарского хлебоком
бината в этой сумме, как вы 
видите, немалая. К сожале
нию, прибыль распределяет
ся по установленным норма
тивам и в фонды предприя
тия от всей суммы прибыли 
поступает 26,4 процента. Ос
тальное уходит в централизо
ванные фонды. В составе ТПО 
есть убыточные предприятия, 
и львиная доля прибылей пе
рекачивается на их финанси
рование.

Выход из создавшегося по
ложения Батуев видит в арен
дном подряде комбината.

Взяв же предприятие в 
аренду, коллектив получит

экономическую свободу дей
ствия и будет самостоятельно 
решать свои проблеме. Но 
для этого иеобяодимо заклю
чить договор об аренде с 
территориально - производств 

- венным объединением и оп
ределить размеры арендной ' 
ставки. Сергей Владимирович 
отметил, что арендная ставка 
должна быть в разумных пре
делах и удовлетворять как 
арендодателя, так и аренда
тора. Существующая же се
годня сумма платежей не вы
годна хлебокомбинату, и сама 
идея аренды в таких усло
виях будет дискредитирована.

Какие же планы на новый 
год? С. В. Батуев показывает 
в окно (а мы находимся на 
хлебозаводе № 2): расшире
ние вафельного цеха.

— Вы видите одноэтажное 
здание, мы сделаем к нему 
пристройку. Решается вопрос 
об установке оборудования 
производства ГДР. *

Сделан заказ проектиров
щикам на проект расширения 
хлебозавода № 1, что нахо
дится в 205-м квартале. Хотим 
установить две комплексно
механизированные линии по 
производству сушек, пряни
ков, кукурузной палочки. Рас
ширяются площади конди
терского цеха.

В перспективе—обеспечение 
населения горячим хлебом. 
Добиться этого можно путем 
развития пекарен при мага
зинах. А за основу должен 
браться опыт развитых капи
талистических стран. Для уве
личения реализации продук
ции широко используются де
густация, реклама. Часть из
делий можно продавать в 
оригинальной упаковке.

Что ж, планы у директора 
Ангарского хлебокомбината 
смелые и рассчитаны на 
далекую перспективу.

студенте  
стнкн ИГУ.

И. ОЛЕЙНИК, 
отд. туркали-

- У

Поселен Твямяи. Фото А. ХАМЗИНА

0  ПОД ОСТРЫМ УГЛОМ

„ А  я вас не д опущ у!"
Странный недавно разговор 

у меня состоялся. Поводом 
стад такой факт. На комиссию 
по борьбе с пьянством и ал
коголизмом готовился плано
вый вопрос о состоянии борь
бы с пьянством в общежити
ях стройки.

Подготовку поручили мне, 
как члену комиссии, совмест
но с депутатом. Участие жур
налиста в работе различных 
комитетов, комиссий и прочих 
предполагает одно: предание 
гласности увиденного, услы
шанного. Отсюда и формы 
работы.

В данном случае решила 
провести рейд. В отличие от 
обычной проверки ему чаще 
всего присущ вффект внеза
пности.

В день рейда обратилась в 
ЖКУ, решив пригласить его 
представителя, дабы он по хо

ду дела мог давать разъясне
ния.

— Общежитиями занимается 
мой заместитель, — ответил 
начальник управления. — Она 
сейчас болеет. Будет пример
но через неделю, тогда и при
ходите.

Объясняю, почему позже 
нас не устраивает. Но моего 
собеседника не устраивает это 
объяснение.

— А я говорю, что сейчас 
нет возможности. Мало ли у 
какой комиссии «зачешется» 
(так и выразился) пойти с про
веркой.

  Простите, но мы и без
вашего представителя можем 
пройти.

— А я не допущу! Обще
житие — это не место для 
прогулок.-

Вот такой вкратце произо
шел разговор с Савелием Ми

роновичем Биевицким.
Признаться, за четверть ве

ка журналистской прантини с
таким, я бы сказала, хамским 
отношением к прессе столк
нулась впервые.

Хотя на памяти давние го
ды, когда даже начальником 
стройки издавались приказы о 
недопущении газетчиков на 
объекты, где под видом стро
жайшей тайны нередко тво
рилась вопиющая бесхозяйст
венность.

Но и сегодня нет-нет да и 
сошлется кто-нибудь на слу
жебную тайну, когда дело 
коснется критики. Но о зап
ретах не вспоминают, если 
речь идет о положительном.

И вот объявился еще один 
товарищ, который... не понима
ет. Облеченный немалыми 
полномочиями, он, видимо, и 
впрямь уверен, что без его 
высокого позволенья и шагу 
не дозволено ступить во вве
ренную ему вотчину. И даже 
общежитие стало запретной 
зоной. Г. ГОЛЬТЯПИНА.

КУДА ИДЕТ «ТРАНСПОРТНЫЙ» НАЛОГ
— Но почему? __ Голос в 

трубке срывался от негодова
ния. — Всю жизнь не платил, 
а теперь».

Кто бы мог подумать, что 
небольшая заметка в 13-м 
номере газеты с информаци
ей об Указе Президиума Вер
ховного Совета СССР «О на
логообложении владельцев 
транспортных средств и дру
гих самоходных машин и ме
ханизмов» вызовет такой ре
зонанс! А указанные в конце 
заметки телефоны финансо
вых органов буду? разры
ваться от бесконечных звон-

—  Но почему? —. В свою  
очередь спрашиваем мы у 
Ольги Александровны Ефи

мовой. главного налогового 
ревизора — инспектора Цент
рального райисполкома.

— Вопросы, в основном, по 
поводу той статьи Указа, где 
сообщается о лицах, осво
божденных '  от уплаты налога. 
Этот перечень определен 
Указом, и прево освобождать 
от налога отдельных платель
щиков или их группы, в такте  
понижать размеры налога 
предоставлено не нам, мест
ным органам, в только Мин
фину СССР и 
министерствам в о т

До 1 января 1989 года на
лог с владельцев транспорт
ных средств поступал в мест
ный бюджет (например, по

Центральному району вта сум
ма в прошлом году составила 
78 тысяч). Исполнительные ко
митеты имели право освобож
дать отдельных плательщиков 
от уплаты, что мы и делали. 
Ежегодным решением такая 
льгота предоставлялась уча
стникам Великой Отечествен
ной войны и инвалидам труда 
1-й. 2-й, 3-й групп. На ос
новании Указа льготы предо
ставлены только Героям Со
ветского Союза, лицам, на
гражденным орденом Славы 
3-х степеней, инвалидам Ве
ликой Отечественной войны, 
либо другим инвалидам из 
числа военнослужащих, став
ших инвалидами вследствие 
ранения, контузии, получен

ных при защите СССР, а так
же другие инвалиды, прирав
ненные к пенсионному обес
печению к указанным катего
риям граждан. Все пиступле- 
ния от налогообложения бу
дут идти в союзный бюджет.

— Каким же будет налог 
для того же владельца «Ж и
гулей»!

— Раньше эта сумма состав
ляла 9 рублей 60 копеек, сей
час 32 рубля, владелец «Вол
ги» будет платить сегодня уже 
50 рублей. Если транспортное 
средство приобретено во 2-м 
полугодии, то новым владель
цем налог уплачивается в па, 
ловинном размере, независи
мо от того, уплатил или нет 
его прежний владелец.

— Куда идут «транспорт
ные» деньги!

— В феврале 1988 года По
литбюро ЦК КПСС одобрило 
разработанную правительст
вом государственную прог
рамму строительства и рекон
струкции автомобильных до
рог в Нечерноземной зоне 
РСФСР. Одним из источников 
финансирования затрат приз
нано целесообразным устано
вить налог на транспортные 
средства. Все деньги строго 
целенаправленно будут вло
жены в дороги Нечернозе
мья. Желающие узнать под
робности могут прочесть в 
№ 39 «Экономической газе
ты» за 1988 год статью «Но
вый налог на автотранспорт».

А. КОКОУРОВА.
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ф ПРОБЛЕМЫ ГОРОДСКОГО ТРАНСПОРТА

Долго ждем автобус
У аигавчан намолилось мно

го претензий к транспортни
кам автоколонны 1948. Про
должается нарушение интер
валов движения автобусов — 
порой до 30—50 минут про
стаивают пассажиры на оста
новках. Часто движение марш
рутных автобусов идет груп
пами, по 2— 4 подряд. Край
не неудовлетворительным ос
тается обслуживание пасса
жиров на железнодорожном 
вокзале. В часы «пик» автобу
сы приходят на вокзал с 
опозданием от 30 минут до 
часа.

Диспетчеры Т. Н. Ощепко- 
ва, Н. И. Гаврилюк, Н. В. За
рубина опоздание водителей 
объясняют записанными в пу
тевом лисле отметками о тех
ническом ремонте. Подтвер
дили они и тот факт, что во 
время приГЗытия пригородных 
поездов в часы «пик» авто
бусы уходят на «отстой» или 
обед.

Старший диспетчер Н. В. 
Зарубина рассказывала, что 
она неоднократно пыталась 
уговорить водителей забрать 
пассажиров, но они, как пра
вило, отказываются и уезжа
ют пустыми. Видимо, не по
служил уроком  даже траги
ческий случай, происшедший 
17 ноября на вокзале, _  ги
бель 18-летнего парня, когда 
сотни пассажиров кинулись к 
единственному автобусу.

По словам заместителя на
чальника автоколонны Г. Гор
бунова, 18 «семерок» и 18 
«восьмерок» приходят на вок
зал их интервал в «пиковое» 
время 4— 5 минут. Но так ли 
это на самом деле?

Руководство автоколонны

ссылается на объективные при
чины, в первую очередь на 
плохие дороги, из-за которых 
часто выходят из строя ма
шины, происходит перерасход 
горючего. Так, по ул. Декабри
стов плохая ливневая канали* 
зация, в 6-м микрорайоне, на
против поликлиники строите
лей, не функционируют водо
отводы и приемные колодцы, 
дорога разбита.

На большийстве дорог го 
рода дорожно-эксплуатацион
ным управлением не ведется 
очистка дорог от снега и 
льда, отсутствует отсыпка шла
ком или песком. Именно пло
хая дорога стала причиной 
дорожно-транспортного про
исшествия в районе пос. Ки- 
той, в результате которого 
автобусом № 2 была сбита 
девочка, ученица второго 
класса, к счастью, она отде
лалась только ушибами.

Автобус 10-го маршрута, с 
полным салоном людей, сле
довавший от ПО АНОС в го 
род, врезался в сосну, 13 че
ловек были травмированы и 
попали в больницу.

По данным, которые сооб
щили в плановом отделе ДЭУ, 
за капремонт и обслуживание 
дорог ДЭУ получает от ПО 
АНОС, АУС и др. предприя
тий города, в том числе и от 
автоколонны 1948, ежегодно 
около 1,5 млн. рублей. А ре
монт, который ведут дорож 
ные службы, часто выполня
ется наспех, без соблюдения 
технологии: асфальт кладется
и впоследствии закатывается, 
уплотняется прямо на грязи, 
мусоре.

По-видимому все довольст
вуются отчетами на бумаге,

контроль за качеством выпол
ненных работ никого не вол
нует, иначе как объяснить, что 
одни и те же участки дорог 
систематически нуждаются в 
ремонте.

Да, зависимость транспорт
ников от состояния дорог в 
городе серьезна, но не мало 
у них собственных недостат
ков. Как, например, объяснить 
шествие автобусов по два, 
три, четыре сразу? Намерзши
еся на холоде люди набива
ются в первый автобус так, 
что яблоку негде упасть. За
то последний автобус идет 
пустым.

Говорил я на эту тему с 
водителями. От многих слы
шал, что плохо ведется ре
монт автобусов в ночное вре
мя. Даже мелкий ремонт, тре
бующий всего час-два, во
время не выполняется, на ли
нию машины выходят с за
держкой. Нет у водителей 
элементарных условий для от
дыха — комнатки, где во 
время отстоя можно было бы 
почитать газету, журнал, сыг
рать в шахматы, негде даже 
напиться воды. Руководство 
автоколонны все эти «блага» 
лишь обещает.

Упреки в адрес руководства 
слышал и со стороны диспет
черов: по рапортам и их сооб
щениям мер не принимается. 
И не случайно, видимо, мно
гие водители и диспетчеры 
высказывают пожелания орга
низовать встречу руководите
лей автоколонны, шоферов с 
представителями треста Ир- 
кутскавтотранс, дорожно-эк, 
сплуатационного управления, 
ГАИ и горисполкома.

М ожет быть, на этой встре
че будут приняты серьезные 
решения, в результате кото
рых наладится нормальное 
транспортное обслуживание 
ангарчан.

С. КУЛИКОВ, 
вкевшт. корр.

ф КАК НАС ОБСЛУЖИВАЮТ

С МИРУ ПО НИТКЕ
Человеку многое надо. А 

где взять? Зубную пасту ку
пила в г. Березняки. Там у 
меня живет сын. Оправу для 
очков прислал свояк из Во
рошиловграда. Сульсеновое 
мыло сам купил, будучи в 
Евпатории. А вот хороший 
друг из Усть-Илимска прислал 
мне по почте лекарство-пана- 
цею: пихтовое масло.

Очень меня занимает воп
рос. где взять творог. Как на
зло, врачи заставляют его 
есть. По белому свету много 
у меня дальних родственни
ков и просто хороших знако
мых. Вот, например, в Орле. 
Но ведь творог пока дойдет 
до Ангарска, будет несъедо

бен. Со своей проблемой я 
обращаюсь к руководящим 
работникам горторготдела: бу
дет ли у нас на прилавках 
творог и когда?

Хо.рошую головоломку за
дает нам служба погоды, ча
сто по утрам радио сообща
ет: «Сегодня ожидается не
благоприятный тип погоды 
для рассеивания вредных вы
бросов с производств». А вот 
что делать по этому преду
преждению, умалчивают. Рань
ше синоптики проявляли забо
ту о людях с сердечно-сосу
дистыми заболеваниями. Тог
да все было ясно: предупреж
дение и рекомендации. А  как 
реагировать на выбросы бо

лезнетворных газов? Выхо
дить из квартиры с респира
тором? Да, такая потребность 
бывает, когда в дымке газа 
не видно трамвая. Надеть рес
пиратор не проблема, но мо
жет случиться осложнение: 
вдруг потребуется еще о чем- 
то спросить. *

Одно из наиболее ради
кальных решений   прекра
тить давать подобную инфор
мацию. Как это сделано для 
сердечно-сосудистых больных, 
например. Только лучше не 
оберегать людей от приобре
тения болезни, а не произво
дить вредных выбросов, ру
ководителям вредных пред
приятий от заигрывания с жи
телями города перейти к де
ловому руководству по сокра
щению своих производств.

Г. ШЕСТАКОВ, 
ангарчанин.

&  О ТЕХ, к то  РЯДОМ

Н а совесть
Просим через газету выра

зить нашу благодарность сле- 
сарю-сантехнику ЖЭКа № 2 
ПО АНОС Ю ринскому В. А., с 
приходом которого на работу 
мы ощутили внимание и на
стоящую заботу о состоянии 
отопления и всей сантехники, 
а с ними тепло и уют в квар
тирах.

Как известно, большинство 
домов нашего квартала про
стаивает без ремонта более 
30 лет, вследствие этого об
стоятельства жители в ряде 
квартир годами в зимнее вре
мя мучились от холода и i j o -  

ломок сантехники.
Приходило много людей 

комиссий, находили ра ные 
причины неполадок, не нахо
дили только коротких путей

их устранения. Например, по 
квартире 9 а доме 17 на
это ушло 5 лет. Нужно ли го- 

' ворить, что мокрые, промер
зшие стены, холод разрушали 
■е только здоровье жильцов,
но и само здание.

Нет смысла описывать и со
стояние жителей этих квар
ти р — их волнения, чувство 
бе ^надежности.

Тов. Ю ринский, не тратя 
слов, не жалел сил и времени 
на ремонт, работал на совесть, 
и у него все получалось качес
твенно.

Пусть его работа будет при. 
мером для д р уги х— тех, кто 
еще не понял главного на
правления перестройки— за
боты о людях. Пусть будет 
больше таких людей, как Ю ри
нский, способных сделать на
шу жи^нь лучше.

БЕЛЬЦОВА, СУХОРУКОВА 
и другие жители дома 
№ 17 кв-ла 25.

О РЕЗОНАНС

Г ДЕ  РАБОЧИЙ 
КОНТ РОЛЬ?

Уважаемая редакция! Про
читал статью «Своих не тро
гаем» в номере от 20 января. 
Позвольте спросить: сколько
же можно толочь воду в сту
пе? Неужели неясно, что все 
эти контроли — ведомствен
ные ли, народные ли— никогда 
не будут эффективны, потому 
что 'кровно не заинтересова
ны в порядке — ни в тор
говле, ни в общепите. Ведь 
когда беспорядок, то легче во
ровать, списывать, снабжать 
спекулянтов дефицитом для 
перепродажи. Неужели вы так 
наивны и не понимаете, что 
такой контроль — формаль
ность? Ведь все эти контро
леры кормятся в этих же ма
газинах и ресторанах, только 
с заднего хода.

Настоящий контроль может 
быть только из заинтересо
ванных людей   потребите
лей, т. е. из нас, простых ра
бочих и служащих. Поняв это, 
правительство приняло поста
новление о создании в стране 
повсеместного рабочего конт
роля профсоюзов за работой 
учреждений торговли и обще
пита.

Я вот выписываю газету 
«Труд», и там почти в каж
дом номере печатается мате
риал, как рабочие контроле
ры выявляют сплошь и рядом 
всевозможные нарушения в 
торговле и общепите. Эффек
тивность такого контроля оче
видна. По всей стране уже 
активно действуют группы ра
бочего контроля профсоюзов.

только у нас в Ангарске по
чему-то ничего не слышно о 
таком контроле. И «Знаменка» 
ничего не пишет об этом. 
Создается впечатление, что 
кому-то не очень хочется, 
чтобы в торговле был наве
ден настоящий порядок.

Абсолютно уверен, что ра
боту торговли и общепита 
должны контролировать груп
пы рабочего контроля, и то
лько они. А газете надо по
стоянно освещать их работу, 
и гласно рассказывать о при
нятых к нарушителям мерах.

И еще одна мысль. Враги 
перестройки от торговли, пре
красно жившие во времена 
застоя, не желая терять свои 
привилегии, искусственно со
здают дефицит тех или иных 
продуктов и товаров, стара
ются вызвать у людей недо
вольство перестройкой (мол, 
вот, доперестраивались, что 
прилавки пустыми стали). По
этому рабочий контроль — 
это еще и отряды защиты пе
рестройки. Прошу в газете 
ответить, когда же в Ангар
ске будут создаваться группы 
рабочего контроля и как стать 
его членом.

Валерий ГЕЙЖА, 
рабочий ГУС.

От редакции. Группы ра
бочего контроля создаются и 
в Ангарске. Наши корреспон
денты готовят материалы об 
их деятельности, и в ближай
ших номерах они будут опуб
ликованы.

е  МИЛОСЕРДИЕ

Б Е Л А Я  Т Р О С Т Ь

*I

* И з  жителей Ангарска мало 
кто знает, что у нас в городе 
есть общество, которое объе
диняет около 300 слепых и 
слабовидящих людей. Часть 
из них трудоустроена — ра
ботает в специализированном 
предприятии УПП.

Общество слепых как об
щественная организация ста
вит своей целью оказание 
всесторонней помощи слепым 
и слабовидящим во всех сфе
рах их жизни. Основой его 
деятельности является трудо
устройство своих членов, а 
этот вопрос о«Гень сложно 
решается в нашем городе. 
Сейчас 15 человек желали бы 
трудиться, ио ие могут найти 
работу, а как важно, чтобы 
место в жизни нашел каждый 
незрячий и слабовидящий.

Что заставило обратиться к 
этой теме на страницах газе
ты? Накопилось много обид со 
стороны нас, слепых и слабо
видящих, претензий к сфере 
обслуживания. Например. в 
торговле часто слышим на за
данный тот или иной вопрос 
такой ответ: «Ты что. не ви
дишь? Слепой!». Или другой 
пример из жизни: «Ну, ты-то 
не можешь расписаться, те  в 
очках, а она-то может, она 
же ведь без очков».

А вот «она-то» и на самом 
деле ничего ие видит, инва
лид I группы по зрению, и 
никакие очки ей уже не помо
гают. М ожно таких примеров 
привести тысячи.

Да, есть слепне, которые 
внешне ничем ие отличаются 
от зрячего человека. Нетак

тичные, грубые действия при 
взаимных контактах слепых и 
зрячих приводят к обидам, 
душевной боли и даже физи
ческой травме слепых людей. 
Но наряду с равнодушием, 
невниманием к слепому че
ловеку. и без того обиженно
му судьбой ярко проявляют
ся со стороны других добро
та, тактичность и сострадание 
к людям с белой тростью.

Вот человек в темных очках 
с белой тростью в руке не
решительно остановился у 
края тротуара. Перед ним ши
рокая улица, по которой дви
жется непрерывно поток ав
томашин. Мимо незрячего 
равнодушно прошли неско
лько человек. А с другой сто
роны улицы молодой человек 
и девушка поспешили ему на 
помощь и перевели слепого 
через дорогу.

Или другой случай. Незря
чий сбился с пути. Это заме
тил водитель, проезжающий 
мимо, остановил машину, по
мог ему перейти улицу. Но

это, к сожалению, единичные 
случаи внимания к нам, сле
пым и слабовидящим. Чаще 
натыкаемся на грубость и рав
нодушие. Человек с белой 
тростью   это тот, кто нуж
дается в посторонней помо
щи при посадке в автобус, 
трамвай при переходе ули

цы, там. где нет звуковых 
сигналов, в магазинах при вы
боре того или иного товара.

В нашем городе есть ор
ганизации, которые взаимо
связаны с обществом сле
пых, работники которых от
зывчивы и внимательны к нам, 
инвалидам, — они в какой-то 
степени облегчают нашу 
жизнь. Это такая организа
ция, как СМЭУ ГАИ, которая 
занимается установкой соот- 
ветствующих дорожных зна
ков для слепых и слабовидя
щих. следит за безопасно
стью передвижения незряче
го по городу.

Хочу отметить и работников 
магазина № 12. которые об

служивают инвалидов по зре
нию. Продавцы здесь внима
тельные и отзывчивые люди.

Чтобы предотвратить рост 
числа инвалидов, необходимо 
санитарное просвещение на
селения города, меры профи
лактики. Среди глазных бо
лезней есть тяжелые заболе
вания глаз с необратимыми 
последствиями. Так, например, 
глаукома. Это распространен
ное заболевание. Из 40 млн. 
слепых на всем земном шаре 
1/3 потеряла зрение от гла
укомы. Только своевременное 
обследование у врача-окули- 
ста помогает раннему распоз
наванию того или иного за
болевания, назначение соот
ветствующего лечения помо
гает сохранить зрение. Важно 
вовремя широко оповестить 
об этом население, чтобы ин
валидов было как можно ме
ньше.

М. КОСТОЧКИИ, 
заместитель председателе 
городского общества сле-
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ЗА РУЛЕМ—«КАСКАДЕРЫ»
17 января 1989 года в 19 ча- В результате происшествия

сов 30 минут иа дорога, ве- водитель «Жигулей» Росляков
дущвй в поселок Одинск, получил смертельную травму,
произошло столкновение двух По факту аварии ведется
автомашин. Колосов Валерий следствие.
Анатольевич, водитель автоба
зы 1ЧБ 8 стройки, управляя 
автомашиной «Зил», государ
ственный номер 84-97 ИРН, и 
совершая обгон, выехал на 
полосу встречного движения, 
допустил столкновение с авто
машиной «Жигули» под управ
лением водителя Рослякова 
Виктора Александровича. Не 
убедившись в безопасности, 
игнорируя требование правил 
маневрирования и рядности, 
превышая скорость, водитель 
грузовика Колосов не смог 

избежать столкновения, что и 
послужило причиной аварии.

Специалисты утверждают, 
что там, где низка дисциплина 
и ответственность, чаще всего 
происходят правонарушения. 
Примером тому такой красно
речивый факт. Днем, 20 янва
ря, на улице Коминтерна ра
ботниками ГАИ был задержан 
Авдеев Павел Петрович, 1960 
года рождения, управлявший 

автомашиной «Волга», госу
дарственный номер 94-94 ИСР. 
Документов на право упра

вления Авдеев не предъявил. 
Пришлось инспекторам Г АИ 
доставлять горе-водителя в 
отделение милиции, а машину

ставить на штрафплощадку 
УВД. Уже позже выяснилось, 
что «Волга» принадлежит тре
сту жилищного хозяйства, где 
управляющим JK П. Мишакин.

Остается спросить у Леони
да Петровича, кто осуществля
ет контроль за водителями 
треста и выпуском транспор
та на линию?. Откуда у води
теля Авдеева 8 чистых путе
вых листов, заверенных пе- 1 
чатью треста жилищного хо
зяйства? Заполняй путевку и 
езжай хоть на край света — 
контроля-то никакого!

Редакция газеты и Госавто- 
инспекция ждут ответа от 

* руководства автобазы № 8 
управления автотранспорта 
стройки и жилищно-комму
нального хозяйства города о

принятых мерах в отношении 
лиц, о которых идвт речь.

22 января на стадионе «Ан
гара проводились соревнова
ния по спидвею, а после со
стоялся традиционный ро
зыгрыш лотереи. В числе в вы
игрышей был и автомобиль 

«ВАЗ-2105». Тысячи любителей 
спорта были свидетелями, 
как на ледяное поле стадиона 
вышла семиклассница одной 
из ангарских школ и под дру
жный гул трибун предъявила 
членам тиражной комиссуй 
выигрышный билет. Тут же 
нашелся взрослый дядя, име

ющий водительские права, и 
новехонькие, беленькие «Жи
гули» выехали из ворот стади
она. Инспектор ГАИ проверил 
у водителя права — все было 
в порядке. И покатила машина 
по ангарским улицам. Было 
это в пять часов.

А в десять вечера этого же 
дня недалеко от бензозапра
вочной станции, что на Мос
ковском тракте, в кювете че

тверо качающихся дядей ва- 
рабкались из тех самых «Жи
гулей». Подъехавшие работ
ники автоинспекции помогли 
поставить машину с крыши иа 
колеса и вытащить уже не но
вые й уже не белые «Жигули» 
на дорогу. И остались от ма
шины целыми только капот и 
крышка багажника. Хмельные 
*дяди шутили, намекая на то, 
что кресла из салона можно 
снять и поставить дома для 
удобства смотреть телевизор. 
Инспекторам ГАИ шутка пон
равилась, но она не по
могла— «каскадеров-испнтате- 
лей» пришлось доставить в 
медицинский вытрезвитель во 
избежании продолжений голо
вокружительных трюков..

Пусть этот случай будет на
глядным уроком тем, b v o  
ставит рядом машину и стакан
водки.

Е. КОНСТАНТИНОВ,, 
инспектор ГАИ

*

о п п а # / ш .

/ ОБъявления
Уважаемые ангарчане!
Альбомный цех предприятия 

разнобытовых услуг для горожан 
выполняет следующие услуги: 
реставрацию художественной ли
тературы; переплет книг и ж ур
налов с художественным оформ
лением; изготовление юбилей
ных, адресных папок, папок — 
«Годовой отчет»; переплет дип* 
ломных и курсовых работ; изго
товление суперобложек сувенир
ных альбомов, семейных альбо
мов «Наш ребенок», «В день 
бракосочетания», «С днем рож
дения», «Наша семья» и другие.

Для всех видов удостоверений: 
ветеран войны, пропуск и т. д. 
изготавливают обложии с оттис
ком наименования документа.

Обращаться по адресу: 15 мик
рорайон, дом 18, тел.: 9-78-48.

Периммаверсиое жозвйство из
вещает: открыты после ремонта 
парикмахерская при гостинице 
«Саяны» по проспекту К. М арк
са (часы работы с 7.00 до 21.00, 
в воскресенье — с 9.00 до 15.00); 
парикмахерская в квартале 84 
(остановка автобуса № 7 «Пос. 
Кирова»).

К вашим услугам квалифици
рованные парикмахеры, выпол* 
няющие все виды услуг: простые 
и модельные стрижки, прически, 
оирасиу волос, химическую за
вивку, лечение волос, укладку 
феном и т. д.

28 января приглашает литера- Студив эстрадного танца Двор-
турный клуб. «Не то, что мните Ца культуры нефтехимиков объ- 
вы, природа». Вечер посвящен являет набор в платную группу 
экологическому мировидению в девочек с 10 до 14 лет. Первое 
русской и советской поэзии. Рас- занятие состоится 1 февраля 1989 1-1 этаж, телефон) в 88-м квартале комнатную желательно крупногаба 
сказывает иркутский писатель годе .  19.00. Запись и . .а х т . Д К  “  ,,;ко“ н,,1\УЮ (1в « *«>  ратную. Тм.; (М4-Ю. (Ив)

гленяет
Две 2-комнатные квартиры (30 

кв. м и 29 кв. н) на 3- 4-комнатную 
(балкон телефон обязательны^ Тел.:
3-14-79. ' ‘ (184)

©
3-комнатную квартиру (42 кв. м, 

телефон, 1-й этаж) на две 1-комнат, 
ные (одну с телефоном). Адрес: 
11 м/р-н, 11.105 (94)

о
2-комнатную квартиру (29 кв м.

Редактор В. А. СТАРИКОВ

2-комнатную квартиру (27 а, 
улучшенная планировка) в г. Таяиахе
на любую 2- или 1-коаиатную в Ан
гарске. Тел. в Ангарске: 2-27.88 (с
19 до 22 часов). СИЗ)

0
2-комнатную квартиру (2в,4 кв̂  и, 

2-й этаж, комнаты раздельные) иа 
1-комнатную н комнату. Тел.: 1.19-71 
(после 17.00) (114)
0
Две 1-комнатные квартиры в 18а и 

17а микрорайонах (4.8 этаж) на 3-

Г. М. Гайда. Демонстрируются нефтехимиков. Тел.: 2-25-25. 
слайды, звучит музыка.

Начало в 18 часов в малом 
зале ДК.

13а м/р-не на 3-комватную (47 
кв. м) в 72, 73, 80 81 кварталах.

утери
Городской узел сввзн доводит Утерянные водительское удосгове» 

до сведения жителей города Ан- Р®®*® ** 083718 н талон предупреж.
гарска, что мастерская по ремон- девнв ■■ имя Михалева Сергея Ин-
ту телефонных аппаратов пере- ио*®*тьевича считать ведействитель-
ведена в 59 квартал в здание ньшн. (-161)
АТС-2. 0

Телефон 3-27-75, часы работы: Утерянную трудовую книжку на имя смежные) в 88-м квартале
С 10.00 до 19.00, перерыв с 14.00 Платонова Сергея Александровича комнаты Адрес: 69-11-3
ДО 15.00. В с у б б о т у  _  с 10.00 до ояжтать кедейсгвнтельиой. (191) Q
18.00. Выходные дни- восиресе- 0  4-комнатную ивартиру (43,2 кв. ■,
нье, понедельник. Утерянную печать магавииа № 59 4_fl этаж солнечная, телефон) на две

считать н«действнтельяойа (206) 2-комнатные или на 2- и 1-комнатную
-------------- ------ --------------------------------------- - О  квартиры^ Тел. 6-89-23в (208)

Утерянный больничный лист

О
3-комнатную квартиру улучшенной

Тел. 3.27.65 (с 19 до 21 час.)в (97) планировки (5-й атаж, 88 кв. в,
0  большая кухня в прихожая) ив
3-комнатную квартиру в 88-м квар. 2-комиатную с раздельными комната-

тале (51 кв. м# 2-й этаж, телефон) ми и 1-комнатную. Тел, 8-47-78 (до
на две 2-кояаиатиые, Тел.: 2.22-92, 18 ч а с ) (129)

( « ) © • •
0  2-комнатную полу благоустроенную

3-комнатную квартиру (38
улучшенная планировка,
на 2 -«о н ..т .у ю  ■ l -в о -..т в у ю . Р .б . Адрес: 13 м/р-в, 24.-50. (130)
тел. 9-54-51. (100)

О
2-комнатную квартиру (комнаты не.

” . и » квартиру (41 кв, н, огород, подполье, 
4-й этаж) кладовка) в 4_|| поселке иа 1-комнат*

на две
(307)

Кооператив «Феникс» внполня- ^  026670 на имя Фальман Светланы 
ет заявки по ремонту телевизо- Алвтояь*виы считать ведействнтель. 
ров цветного и черно-белого 
изображения по государственным 
расценкам согласно прейскуран
ту. Заявки принимаются на лю- ___ _____ ____ ___
бое время, удобное заказчику, считать недействительной 
Звонить по телефонам: 9*13-50, 
понедельник, четверг — с 9 до 
13 часов, в остальные дни с 14

О
Комнату (18,3 кв. н) в 22-м кварта- (посл® 18 часов).

4-комнатную квартиру (в двухэтаж
ном исполнении, 55 ив( ■) на две 
2-комнатные улучшенной планировки. 
Тел. 2-20-21. (125)

о
2-комнатную квартиру улучшенной

планировки в пгт Чунсхнй Иркут
ской обл. (30 кв. м) на 2-комнатную 
в Ангарске. Адрес: 12 м/р-и 4-16

(131)

о
Утерянную трудовую 

имя Букреева Андрея

о

(309)

книжку/ на 
Аиатольфича1>е*ичг

Утерянный диплом В Як 533444, вы-
д о  19 часов; 2-21-88 —  еж ед н ев - СПТУ-35 в .  имя Алехина
но с 10 до 20 часов.

ле (в районе рыниа) на 1-комнатную 
или комнату ь микрорайонах или
квартале^ Тел. 6-51-73, адрес: 
6А-15Б-19 (после 19 чаоов) (210)

©
2-ком ватную квартиру (30 кв. и) и 

комнату (20 кв. м) на Э-комнатиую,
Адрес: 92/93-4-77 (198)

©
Благоустроенную 2-комнатную Квар.

о

Владимира Павловича, считать недей- тиру (29 кв( м, 1.Й этаж) в г. Толь 
етвнтельиым (180)

3-комнатную квартиру (54 кв. а) 
на 3-комнатную ближе к центру, не 
менее 48 кв. м, кроме 1-го этажа, 
Тел : 2-93-21 (132)

®
Две 2-комиатиые крупногабаритные 

квартиры на коттедж или частный 
дом Тел,: 2-39-31. (133)

о
2-комнатную благоустроенную квар.

г к и н о ^
•РОДИМА* -  Веглацж 11, 14, 16,

10. 10 (ум,).
Открыта предварительная продажа 

билетов ив маейиый евано, который 
востовтоя 29 инвари в 11 часов,

«ГРЕНАДА» -  Тра т и т а н а  10,
It. 14. М иг шин. 11-10 *17-80
еуА*.;. » . И-Ю,

— Долой коммерцию 
ив *юбоевом фронте, 17-40 (удл.), 20, 
11-10 Шиолышй ирмараи, 10, 12, 14, 
1в.

«ПОБЕДА» — Иван аовут Аравии- 
во (1 в., лиги да 16 йот ив д о гн а в .
и м и ) 10, II, 16, 16-40, 11-10.

0  в
Утерянный патент М 131628 на имя 

Разном асцевой Александры Трофи
мовны считать недействительным

(163)
о

«ЮНОСТЬ. -  . .л  «Луч» -  Доро- У0ТерЯЯВОв „  св,двтвльст*° т 7“ 551 
го . удовольст... (дата до 10 лет в . °  в-Л<т,“  0бР " 0' » " “ “  и  ’,“ я Лу!^

«КОМСОМОЛЕЦ» — Силв любви 
(2 с.), 16, 19. Золотые рогв. 14.

«ОКТЯБРЬ* — Забытая мелодии
дли флейты (2 с.). 13, 16, 19-30

яттн на равноценную в Ангарске, тиру в г. Белогорсхе Кемеровской
желательно в 15а, 17, 18, 19, 22-м области на жилплощадь в Ангарске.

Тел. в Ангарске: 3-30-82, 7-53-56<Ангарск_36,
(201)

ДК НЕФТЕХИМИКОВ — 
ставка, 15,

ладова Дмитрии Владимироввча счи
тать ведвйствнтвльиыа, (188)

о
Гриф Моите-Кристо .Утерянный штамп М 12512601 мага.

аки а М 26 считать недействительным
(1W) ’

о
Утерянную трудовую книжку на нвя

допускаются)^ 10, 12, 14 (удл.), 16, 
18. 70, 21-40,

Зал «Восход» — Води Вселенной, 
9-40, 13-30, 15,
(2 с.), 17, 20-10,

Очная

ДК «ЛЕСНИК» -  Черт 
II. Ю,

ИИ под л о- Иванова Александра Петровича счи. 95-1-10, тел,: 9162-06,

микрорайонах. Адрес:
17 м/р-н, 22-167.

о
2.комнатную квартиру с телефоном 

(32 ква м) на две 1-комнатные. Или 
две 2-комиатные (24,6 и 32,9 кв, м) 
на 3- н 1-комнатную 
жа). Тел 6-0(L34

©
2-комнатную квартиру улучшеввой 

планировки (2-й этаж, телефон) 
Ангарске на 
в Ангарске:

(1 0 1)
о

4-комнатную квартиру (42 кв, а, 
3-й этаж) ва две 1-комнатный. Адрес:

(102)

(135)
0

тать недействительной,

о

(10S) 0
В ДК «Лвеини» открывается видео 

оалов, 
ввиам

4-комнатную квартиру (44,5 кв. в,
3-й этаж) в 10 микрорайоне на 3-ком
натную улучшенной планировки. Пер* 

(кроме 1 эта- вый этаж ве предлагать. Раб. тел,:
(204 ) 9-45.29, (117)

©
^ в  втвж. телефов) в 2 -всшв.твую блвгоустроадвув, вввр.

IB вввртвру в Томск. Т м  ™ ру * пгт Лвс°горож. Иркутсво* оба.
: I .U .Z .  в Т о -с * *  1-08-0»: <” •< “ • «  “  *■

влв 1-комнатную в Ангарске. Адрео:
107.6-33. (i39)

©
3.комнатную ивартвру (37 ки# а,

6-й этаж, большая кухни, санузел 
равдвльвый, телефон) иа 2-иовнатную 
с телефонов в комнату. Тел,: 6-09.56,

(140)
2-комватную квар-' ту в г, Л 

горсже Иркутской обл, (27,5 кв, в) 6-31-61, 
ва 2-комнатиую нлн 1-комнатную■ V - —  - -  t r yTeP" V TS  Z E T  т Я Ж У  “  «.«И.ВПШ Я» ВЛВ ..«ОМВВТНУВ, .  лРввогааг ТОШЬЖО DO по.адм ь- К вдвпов Ирввы Д .в т р в ...ы  сявт.тъ ^  Л .г .р св .: в. 18-74. ®

в II, II, ВО часов, недействительной, (170) 3-ков
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2-32-17; отдел культуры, быта и писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

катную квартиру (U.fl внкро- 
район, 2-й этаж, телефон) на две

2.ВО-ВВТВЯ0 вввртвру в центре А ,- “ “« y j i
гарска (30 кв. в . 4-й этаж, балкон) ’ и РгТггс,св). 6-47-41, 6-56-11,

0

на 1-комнатную в Иркутске Хаба, 
ровске, Владивостоке, Новосибирске, 
Адрес: г, Ангарск, 88-11-34 (письмен
но). /  (109)

О
Две 2-комиатные квартиры иа 3-иов.

(150)

О
4-ков ватную квартиру улучшенной 

планировки (79 в # 4-й этаж) ва 
3- н 2-комиатную ул гп гаи ой  ал а и и. 
ровкн, не в  ей ее 78 ки. в  81-1 в

натную крупногабаритную и комнату, этажв не предлагать). Адрес:
Тел.: 3-00-03. (110) 17 b / jwi, 24-75, ’  (146)
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